



„Kein Tag wie der andere“

Ein Hausleiter erzählt aus seinem Berufsalltag Markus Fischer ist 36 Jahre alt und lebt in Duisburg. Nach einer Ausbildung zum Verfahrensmechaniker hat er 2009/2010 seinen Zivildienst in der Jugendherberge Duisburg-Landschaftspark absolviert. Ursprünglich wollte Markus Fischer nach dem Zivildienst studieren. Da ihm der Job aber so viel Spaß gemacht hat, ist er geblieben – zunächst auf 450 Euro-Basis, dann in Teil- und schließlich in Vollzeit. Mit der Eröffnung der komplett neuen Jugendherberge Duisburg-Sportpark im Jahr 2013 ist er an den neuen Standort gewechselt, zunächst als Rezeptionsleitung und Tagungsorganisator, später avancierte er zum stellvertretenden Herbergsleiter. 2020, mitten in der Corona-Pandemie, hat er sich um die Leitung der Jugendherberge Essen beworben, nachdem das Ehepaar Ladwig in den Ruhestand gegangen war – mit Erfolg. Welchen Herausforderungen er sich stellen musste und was er an seinem Beruf schätzt, erfährst du im Interview auf unserer [Karriereseite](#).